

PREGUNTES FRECUENTES PREINSCRIPCIÓN Y MATRÍCULA ESCUELAS BRESSOL MUNICIPALES I SUFRAGADAS CON FONDOS PÚBLICOS DE L'HOSPITALET DE LLOBREGAT CURSO 2023-24

Cual es la edad para acceder a una plaza del primer ciclo de educación infantil?

En el primer ciclo de educación infantil hay tres niveles que corresponen al año de nacimiento de los niños/as:

El nivel de 0-1. Los niños/as han de tener como mínimo 16 semanas en el momento de inicio del curso escolar. De esta forma para el curso 2023-24, se valoraran las solicitudes de los niños/as nacidos/as hasta el 14 de Mayo de 2023.

El nivel de 1-2 años corresponde a los niños/as nacidos el año 2022.

El nivel de 2-3 años corresponde a los niños/as nacidos el año 2021.

Como puedo saber las plazas que ofrecen las escuelas bressol?

A partir del 3 de Mayo se publicará la oferta de plazas vacantes de las diferentes escuelas bressol.

Las podran consultar a la web municipal o a las escuelas bressol.

Como se puede presentar la solicitud de preinscripción a las escuelas bressol?

Este año la presentación de las solicitudes de preinscripción será telemática y presencial.

Es necesario enviar la solicitud con la documentación escaneada o fotografiada por correu electrónico a la escuela elegida en primera opción entre el 4 y el 16 de Mayo.

Para las personas que no puedan hacer uso de una herramienta telemática tambien se podran presentar las solicitudes de forma presencial en la escuela elegida en primera opción entre el 8 y el 16 de Mayo però serà necesario pedir cita previa por teléfono o correu electrónico a partir del dia 4 de Mayo.

Durante el periodo de presentación presencial al centro, han de asistir el menor número posible de personas para hacer las gestiones (preferiblemente, una sola persona); han de llevar la documentación para poderla escanear o fotocopiar y, si puede ser, la solicitud rellenada desde casa.

Se puede presentar más de una solicitud de preinscripción por niño/a?

No, solo se puede presentar una solicitud por niño/a a las escuelas bressol. La presentación de más de una solicitud comportará duplicidad y la invalidación de los derechos de prioridad que puedan corresponder.

OBJECTIUS

En el impreso de solicitud hay la posibilidad de poner 3 escuelas por orden de preferencia.

Sí que es posible presentar mas de una solicitud cuando se hace en diferentes municipios.









Cual es el area de influencia de las escuelas bressol?

La ciudad de l'Hospitalet és zona única a efectos de domicilio. Las personas solicitantes tendran la misma puntuación (70 punts) al tener el padrón en el municipio para todas las escuelas bressol.

El solicitante ha de ser padre/madre o tutor/a o guardador/a de hecho y ha de estar empadronado con el niño/a en el momento de la preinscripción.

La inscripción en el Padrón Municipal y la convivencia con el niño/a, la verificara el Ayuntamiento mediante los datos que consten en el Padrón Municipal de habitantes.

Se mantiene la puntuación obtenida en la primera opción para la resta de opciones?

Sí, la puntuación obtenida para la primera opción se mantiene para el resto de opciones.

Que es la reserva de plazas de Necesidades Educativas Especiales?

En el proceso de admisión de niños/as, bajo el principio de equidad e igualdad de oportunidades y para garantizar una distribución equilibrada del alumnado con necesidades educativas especificas, se establece con caracter general una reserva de plaza vacante por grupo de niños/as.

Las plazas que no se hayan cubierto se otorgaran a solicitudes ordinarias.

Como puedo tener la información de las listas provisionales y definitivas?

La escuela bressol donde se haya presentado la solicitud de preinscripción en primera opción asignará un número a cada solicitud que coincidirà con el número de solicitud gravada en el programa de preinscripción. Este número será la referéncia para consultar las listas provisionales y definitivas.

La publicación de las listas con los baremos de puntuación se realizará el dia 24 de Mayo de 2023. Se publicarà en la web municipal y también en las escuelas donde se haya presentado en primera opción.

La lista de admitidos se publicarà el 9 de Junio del 2023 a la web municipal y, también en las escuelas donde se haya presentado en primera opción.

Como puedo tener la información del número de desempate del sorteo?

El sorteo público se realizará de forma virtual el dia 30 de Mayo de 2023. El mismo dia se publicarà a la web municipal el enlace através del cual se podrá visualizar el sorteo.

Posteriormente se podrá consultar el número de desempat a la web municipal y tambien se podra tener la información en las escuelas bressol elegidas en primera opción.

Que tengo que hacer para formalizar la matricula?

La matricula se formalizará entre el 12 y el 22 de Junio de 2023. Es necesario pedir cita prévia a la escuela para hacer el trámite de matricula a partir del dia 9 de Junio de 2023. Lo podreis hacer con un correo electrónico o por teléfono.

La no formalización de la matricula en el plazo indicado comportará la perdida de la plaza.





